



7. Motions to revise the bylaws / Motions pour amender les règlements

1. Revision of article 4B of the by-laws: committee name, date for committee formation, addition of awards / révision d'article 4B des règlements: le nom du comité d'attribution, le date pour la composition du comité, et ajout des bourses.

Current/actuel: A standing Awards Committee of the Association shall be established from the membership of the Council, composed of the Vice-President as Chair, the Treasurer, and three other members of the Council. Vacancies arising from the retirement of Council members shall be filled by the President in consultation with the Council. This Committee shall act as fiduciary trustee of the Conacher Scholarship Fund and whatever scholarship funds may be established in the future; shall administer competitions for existing scholarships; and shall propose fund-raising strategies to create new awards.

Le comité d'attribution des bourses de la Société formé à partir du conseil comprend le vice-président en tant que président, le trésorier et trois autres membres du conseil. Les postes laissés vacants par le départ de membres du conseil doivent être remplacés par le président en consultation avec le conseil. Ce comité agit à titre d'administrateur du Fonds de bourses Desmond-Conacher ainsi que de tout autre fonds créé dans l'avenir; il organise les compétitions pour les bourses existantes et doit proposer des stratégies de financement dans le but de créer de nouvelles bourses.

Revision/révision: A standing **Student** Awards Committee of the Association shall be established from the membership of the Council, composed of the Vice-President as Chair, the Treasurer, and three other members of the Council. Vacancies arising from the retirement of Council members shall be filled by the President in consultation with the Council. **The membership will normally be established by the Fall council meeting.** This Committee shall act as fiduciary trustee of the Conacher Scholarship Fund, **the Mosaic Award**, and whatever scholarship funds may be established in the future; shall administer competitions for existing scholarships; **shall oversee the prize for the best graduate student paper delivered at the annual meeting;** and shall propose fund-raising strategies to create new awards.

Le comité d'attribution des bourses **étudiantes** de la Société formé à partir du conseil comprend le vice-président en tant que président, le trésorier et trois autres membres du conseil. Les postes laissés vacants par le départ de membres du conseil doivent être remplacés par le président en consultation avec le conseil. **La composition du comité sera établie lors de la réunion d'automne du conseil.** Ce comité agit à titre d'administrateur du Fonds de bourses Desmond-Conacher et **la Bourse Mosaïque** ainsi que de tout autre fonds créé dans l'avenir; il organise les compétitions pour les bourses existantes; **juge le prix pour la meilleure présentation par un(e) étudiant(e) lors du congrès annuel;** et doit proposer des stratégies de financement dans le but de créer de nouvelles bourses.

Rationale/explication: This committee only oversees scholarships of the Association relating to students. Awards recently established are not currently listed in the By-law/Le comité ne juge que des bourses étudiantes de la Société. Les nouvelles bourses ne sont pas dans les règlements.



2.1. Deletion of article 13A and B/suppression du règlement 13A et B.

- A. The Association shall administer an Award of Merit in order to recognize a member's longstanding and meritorious efforts in fulfilling the goals of the Association (as defined in Article 2 of the Constitution). The Award shall consist of a citation and certificate presented at the Annual General Meeting. The Award is an opportunity for the Association to acknowledge outstanding service to the discipline, such as, but not limited to, excellent or innovative teaching, mentoring of students and faculty colleagues, promoting knowledge of the ancient Greek and Roman world among the general public, and service to the Association.
- B. The Award of Merit shall be made according to the following procedure. Each year before October 15th, the Association shall issue a call for nominations to all members, with a deadline for submissions of February 15th. Each nomination shall be signed by a nominator and a seconder, and shall include a statement of the specific reasons for the nomination. At or before its Fall meeting the Council shall strike a committee consisting of one ordinary Council member, two regular members of the Association, and the Past President as chair. This committee shall report its recommendation(s) to the Council at its spring meeting. One or more awards may be made in any year. The Committee shall compose citation(s) to be presented at the Annual General Meeting of the Association.
- A. La Société attribue un Prix du mérite pour reconnaître les efforts soutenus et méritoires d'un membre à l'accomplissement des objectifs de la Société (tels que définis à l'article 2 des Statuts). Le Prix consiste en une mention honorifique et un certificat offerts lors de l'assemblée générale annuelle. Le Prix est l'occasion pour la Société de reconnaître la contribution remarquable d'un membre pour la discipline, telle que, par exemple, un enseignement d'excellence et innovant, la formation et l'encadrement d'étudiants comme de collègues, la promotion des civilisations grecque et romaine auprès du grand public et les services rendus à la Société.
- B. Le Prix du mérite est accordé selon la procédure suivante. Chaque année, avant le 15 octobre, la Société fait parvenir aux membres un appel à nominations dont la date limite est fixée au 15 février. Chaque nomination devra être co-signée par un proposeur et un seconneur et fournira un exposé des motifs qui justifient la nomination. Peu avant ou à l'occasion de sa réunion d'automne, le conseil constitue un comité présidé par le/la président(e) sortant(e) et composé d'un membre ordinaire du conseil et de deux membres de la Société. Le comité fera part de sa (ses) recommandation(s) au conseil à l'occasion de la réunion du printemps. Un ou plusieurs Prix peuvent être octroyés chaque année. Le comité se charge de la rédaction du texte de la (des) mention(s) qui sera (seront) lue(s) à l'assemblée générale annuelle de la Société.

Rationale/explication: No other award procedures are listed in the by-laws. Only the committees to oversee awards are listed (4B). The procedure of 13A and B will be on the web-page for the award as in other competitions / Seulement le Prix du mérite est dans les règlements. Normalement les comités d'attribution apparait (4B) mais pas de procédure, qui sera sur le page de Web pour le Prix comme les autres concours.



2.2 Addition of by-law 4E/ajout du règlement 4E:

A standing Professional Awards Committee of the Association shall be established from the members of the Association, composed of the Past President as Chair, one member of Council, and two other members-at-large. Vacancies arising from the retirement of members shall be filled by the Past President in consultation with the Council. The membership will normally be established by the Fall council meeting. This Committee shall oversee the Award of Merit, the Elaine Fantham Award in Public Engagement, and whatever award may be established in future.

Le comité d'attribution des prix professionnels de la Société formé à partir du conseil comprend le président sortant en tant que président, un membre du conseil, et deux membres réguliers. Les postes laissés vacants par le départ de membres doivent être remplacés par le président sortant en consultation avec le conseil. La composition du comité sera établie lors de la réunion d'automne du conseil. Ce comité agit à titre d'administrateur du Prix du mérite, du Prix Elaine Fantham pour la mobilisation du public en Études classiques, ainsi que de tout autre fonds créé dans l'avenir.

Rationale/explication: Currently there is no consistency between the adjudication committees for the scholarships and awards of the Association and the Elaine Fantham Award in Public Engagement is not formally listed with any committee / Il n'y a pas de cohérence entre les comités d'attribution des bourses et des prix de la Société ou un comité pour le Prix Elaine Fantham pour la mobilisation du public en Études classiques.



3. Addition of by-law 4F : A committee for the Best Dissertation Prize and the Mark Golden Book Prize (if approved) and procedures for constituting the Committee / ajout du règlement 4F: le comité pour les prix pour la meilleure thèse de doctorat et du livre Mark Golden (si approuvé) et la procédure pour établir le comité.

A standing Research Excellence Committee of the Association shall be established from the members of the Association, composed of the Past President as Chair, one member of Council, and three other members-at-large. Vacancies arising from the retirement of members shall be filled by the Past President in consultation with the Nominating Committee. The membership will normally be established by the Fall council meeting. This Committee shall oversee the Prize for the Best PhD Dissertation, which recognizes the best dissertation completed in the last two years; and the Mark Golden Book Award, which recognizes the best monograph published in the previous four years. Both awards are presented biennially with the Dissertation Prize awarded in odd numbered years and the Book Prize in even numbered years.

Le comité d'attribution des prix d'excellence en recherche de la Société formé à partir du conseil comprend le président sortant en tant que président, un membre du conseil, et trois membres réguliers. Les postes laissés vacants par le départ de membres doivent être remplacés par le président sortant en consultation avec le comité des candidatures. La composition du comité sera établie lors de la réunion d'automne du conseil. Ce comité agit à titre d'administrateur du Prix pour la meilleure thèse de doctorat, qui récompense la meilleure thèse de doctorat réalisé au cours des deux dernières années; du Prix du livre Mark Golden, qui récompense le meilleur livre au cours des quatre dernières années. Les deux prix seront donnés tous les deux ans: la meilleure thèse de doctorat décerné les années impaires et le Prix du livre Mark Golden les années paires.

Rational/explication: There is no procedure for constituting a committee for the Prize for the best Dissertation in the by-laws and the procedure for electing members listed on the web-page has not been consistently followed: "The adjudication committee consists of five members: the immediate Past President (as Chair of the committee), one other member of Council (co-opted by the Past President), and three members-at-large of the Association nominated by the Nominating Committee for election by the membership in the year that nominations are due." This by-law brings this award(s) in line with other awards and adds the procedure to the By-laws. No other CAC award committee requires approval by the membership / il n'y a pas de procédure pour établir le comité pour la meilleure thèse de doctorat dans les règlements et le procédure électorale sur la page Web n'a pas été systématiquement suivie : « Le comité de sélection sera composé de cinq membres : le président sortant de la SCEC/CAC (en tant que président du comité), un(e) autre membre du Conseil co-opté(e) par le président sortant, et trois membres à titre individuel de l'Association nommés par le Comité des candidatures pour élection par les membres de la Société dans l'année de la demande de candidatures. » Ce règlement aligne ces prix avec les autres et ajoute le procédure aux règlements.